

EN LA ETAPA COMUNAL

OVALLE DEFINE A SUS CAMPEONES DE FUTSAL ESCOLAR



La ciudad de Ovalle dio el puntapié inicial a la fase comunal del fútbol escolar, una de las disciplinas más esperadas dentro de los Juegos Deportivos Escolares organizados por el Instituto Nacional de Deportes y el Ministerio del Deporte. En el Polideportivo Ángel Marentis Rallín, se vivieron intensas jornadas de competencia, con más de 25 establecimientos educacionales compitiendo por un cupo hacia las etapas provinciales, regionales y, finalmente, la gran final nacional que tendrá lugar en Santiago.

La jornada del lunes 17 de junio marcó el inicio oficial del torneo comunal, que reúne a equipos de la categoría Sub 14 varones. El certamen cuenta con la participación de 28 equipos divididos en siete grupos, y ha generado gran interés entre estudiantes, apoderados y comunidades escolares de Ovalle.

El Seremi del Deporte, Patricio Berriós Espejo, valoró el desarrollo de este tipo de eventos y su impacto en la formación de los jóvenes. "Seguimos preparándonos para la final

Con gran entusiasmo y una alta participación, se inició la primera fase en los Juegos Deportivos Escolares 2025. Los equipos buscan un lugar en la final nacional que se disputará en agosto en el Parque Estadio Nacional.

nacional, definiendo a nuestros representantes. Pero más allá del resultado competitivo, hay que destacar que los estudiantes viven nuevas experiencias y crecen a nivel personal y social gracias a la práctica deportiva. Este es un espacio de desarrollo integral con más y mejores oportuni-

des", sostuvo.

Durante la jornada inaugural se disputaron seis partidos llenos de energía y entusiasmo. En el primer duelo, la Escuela Bernardo O'Higgins venció 2-1 a la Escuela Marcos Macuada, en un encuentro parejo hasta el final. Luego, el Liceo Alejandro Álvarez Jofré se impuso 2-0 a la Escuela Tabalí, mostrando orden defensivo y efectividad en el ataque.

La Escuela Valentín Letelier también debutó con triunfo, superando por 2-0 a la Escuela José Tomás Ovalle, mientras que el Colegio Santa María Eufrasia protagonizó uno de los partidos más llamativos de la jornada al vencer por 6-2 a la Escuela Arturo Villalón Sieulanne. Finalmente, la Escuela Arturo Alessandri Palma cerró

la jornada con una goleada categórica de 9-1 sobre la Escuela Heberto Velásquez.

Los grupos en competencia están conformados por una variada representación de establecimientos municipales, subvencionados y particulares, lo que refleja la diversidad del sistema educativo local y el crecimiento del fútbol como disciplina escolar. Los partidos continuarán durante las próximas semanas, hasta definir al campeón comunal que representará a Ovalle en la fase provincial.

Con este inicio prometedor, la comuna de Ovalle reafirma su compromiso con el deporte escolar y proyecta desde ya a sus futuras figuras rumbo a la participación de agosto en el Parque Estadio Nacional.

Programación Competencias Juegos Escolares

Las competencias programadas en el mes de junio debieron sufrir modificación, debido al paso del sistema frontal en la región, debiendo reprogramarse, según lo anunció la dirección regional del Instituto Nacional de Deportes.

Provinciales

Básquetbol varones, gimnasio Los Vilos, Jueves 10 de Julio desde las 11:00

Básquetbol damas, gimnasio Illapel, Viernes 11 de Julio, desde las 09:00

Futsal: Estadio Municipal Los Vilos, (Pasto sintético), Miércoles 23 de Julio.

Regionales Sub 14:

Damas básquetbol, gimnasio municipal Illapel, lunes 28 de julio desde las 08:30 horas.

Varones básquetbol, Gimnasio municipal Coquimbo, martes 29 de Julio desde las 08:30



edn | COTIZA
 Impresores TU PROYECTO

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl